

11/06/25

OPINIÓN



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

as protestas en Los Ángeles por la manera en que se están haciendo las redadas de migrantes, parte de las promesas de campaña de Trump, está pegando en Palacio Nacional y está afectando a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Cuando se dio a conocer la posibilidad de que se impusiera un impuesto a las remesas, la presidenta anunció en uno de sus eventos de fines de semana que si era necesario llamaría a movilizaciones, pero ahora que esas acciones se llevaron a cabo por las acciones del ICE, pide a la comunidad mexicana actuar de manera pacífica.

Lo sucedido en las calles angelinas es oro puro para Trump y su base electoral que ve a los migrantes como parte de una amenaza hay que recordar que el ahora presidente esta-

dounidense llamó criminales a quienes ingresaban ilegalmente a su país-, incluso llegando a difundir noticias falsas de aumentos de la delincuencia en algunas ciudades de la Unión Americana, además de impulsar la teoría de la conspiración del "gran reemplazo" que indica que los migrantes están quitando empleos a la población blanca, que es la base electoral más fuerte del inquilino de la Casa Blanca.

El problema es que al no tener una interlocución con Trump, para pedirle que no haga algo, se recurre al mismo guion de siempre y se habla de movilizaciones, de eventos masivos en el Zócalo -como sucedió con los aranceles hace poco-, se recurre a hablar de la soberanía y del respeto al país, todo lo cual no sirve para hacer cambiar de opinión al mandatario estadounidense.

Y de nada ayuda que, fiel a su necesidad de protagonismo, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aplauda a los manifestantes de Los Ángeles y los disturbios provocados.

De igual manera, usuarios de redes sociales afines a la 4T también han llamado a recuperar California, algo que ayuda a la narrativa de Trump cuando habla de una "invasión silenciosa".

Así que llamar primero a movilizaciones por un impuesto a las remesas y luego pedir manifestaciones pacíficas sólo abona a la causa de Trump y sus simpatizantes.

APUNTES ELECTORALES

El próximo lunes se darán a conocer los resultados finales de la elección judicial,

luego de que se retrasaran los cómputos de los comicios para jueces de distrito, pero el dato que está sorprendiendo es que el voto nulo o los que muestran casillas no utilizadas llegó a 47 millones 976 mil 253 sufragios, algo que muestra que el electorado no se interesó por acudir a las urnas o, si lo hizo, no quiso o no supo cómo votar.

La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, anunció que "con ellos no voy a trabajar", con relación a los candidatos de Movimiento Ciudadano que ganaron en la pasada elección estatal, pues acusa a dicho partido de haber abanderado candidatos relacionados con el crimen organizado.

La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, recibió una nueva muestra de rechazo, ahora en una ceremonia de graduación en el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos de Baja California (CECYTEBC) en Mexicali; cuando nombraron a la mandataria el abucheo no se hizo esperar.

• Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras



Foto Gobierno de México